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【スローガン】 

職場と地域で奮闘し、 

新たな時代へ共に歩もう！！ 

新年度の方針を満場一致で決定！ 

ＪＲ四国労組は８月３日、香川県宇多津町「ホテルアネシス瀬戸大橋」において、第３７回

定期大会を開催した。 

大会には、代議員、特別代議員、傍聴者等、約１３０名が出席し、「安全・安定・安心輸送の

確立」「組織の強化・拡大」「労働条件の改善」を柱とした平成３０年度運動方針を満場一致で

決定した。 

主催者を代表し、中濱執行委員長は冒頭の挨拶で、「７月に発生した集中豪雨により亡くなら

れた方に哀悼の意を表するとともに、被災された組合員とご家族に対し心からお見舞いを申し

あげます。あわせて、この難局を全ての仲間の団結で乗り切ろう」と述べた。その後、３本柱

の方針に沿った所信を述べるとともに、「昼夜を問わずあたりまえに列車やバスが走る『安全・

安定・安心輸送』を実践し地域で愛され必要とされる鉄道・バスを目指すとともに、職場で元

気に次の時代を拓いていこう。今後も私たちを取り巻く環境は決して容易なものではないが、

社会の変化を見据え、運動の原点を確かめ、労働組合の使命と役割を改めて認識し、共に新た

な一歩を踏み出して行こう」と訴えた。 

また、来賓として、連合四国ブロックより連合香川・森会長、ＪＲ連合・松岡会長、ＪＲ四

国・半井社長、ジェイアール四国バス・吉良社長らにご臨席いただき、連帯と激励の挨拶を受

けた。 

議事では、執行部から「平成３０年度運動方針（案）・予算（案）」の提案を受け、代議員、

特別代議員延べ３３名より質疑があり、執行部答弁及び大谷書記長総括答弁の後、全ての議案

が満場一致で可決された。最後にＪＲ四国労組の団結とさらなる躍進に向け、中濱執行委員長

の「団結ガンバロー」で全ての日程を終了した。 

なお、定期大会終了後、第１回執行委員会を開催し、新役員の任務分担等を次頁のとおり決

定した。 



平 成 ３ ０ 年 度 役 員 名 簿 及 び 任 務 分 担 

役 職 名 氏 名 専・非 任 務 担当支部 

執 行 委 員 長 中濱 斉 専 総括 

副執行委員長 嶋田 剛好 〃 
組織（出向・関連企業）、政治・共闘、 
事業部長、四交運事務局長 

自  動  車 

〃 幸 大 〃 総務、企画、財政、法対部長 香川・本社 

書 記 長 大谷 清 〃 業務、調査部長、部会担当 徳島・高知 

執 行 委 員 森安 祐貴 〃 
政策、教宣部長、青女担当（男女平等）、 
レク・サークル担当

愛 媛 

〃 中野 圭司 非 組織副部長 香 川 

〃 松下 正弘 〃 業務副部長 愛 媛 

〃 井内 貴志 〃 事業副部長 徳 島 

〃 河野 憲司 〃 政治・共闘副部長 高 知 

〃 林 広章 〃 政策・調査副部長 本 社 

〃 上田 耕成 〃 教宣副部長 自  動  車 

〃 杉本 慶太 〃 出向・関連企業担当 香 川 

〃 武智 義治 〃 出向・関連企業担当 愛 媛 

〃 西口 智也 〃 出向・関連企業担当 徳 島 

〃 山本 真二 〃 出向・関連企業担当 高 知 

〃 池田 佳憲 〃 出向・関連企業担当 本 社 

〃 竹崎 教幸 〃 出向・関連企業担当 自  動  車 

特別執行委員 中村 鉄平 専 ＪＲ連合派遣 

〃 笹岡 慎平 非 青年女性会議 

〃 髙島 朋江 〃 青年女性会議 

会 計 監 査 大野 裕史 〃 

〃 中西 浩明 〃 

〃 中西 章仁 〃 

以 上 
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